

El nombre de este partido se lee como Movimiento Quinta República y su sigla identificadora es MVR. El MVR fue un partido político de Venezuela que fundó en el año 1997 Hugo Chávez. Así también, fue el partido con más votos recibidos en elecciones desde el año 1998 hasta el 2006, momento en que el partido se disgregó y pasó a formar parte del PSUV. El MVR obtuvo el 41.66% de los votos en las últimas elecciones en las que se presentó.

Los ideales que tuvo Simón Bolívar fueron la base ideológica del MVR. Así también, los otros motores de lucha que tenía el partido eran ver al bolivarianismo pero con elementos humanos, socialistas y nacionalistas para así poder obrar a favor de la democracia participativa. Algo para destacar respecto al MVR es su defensa hacía los indígenas que habitan suelo venezolano. Esta pequeña parte de la población, que resulta no ser mayor al 2% del total poblacional venezolano, nunca fue de interés para otros políticos.

A partir del año 1999, junto con el inicio de una nueva fase política conocida como la Revolución Bolivariana, el MVR logró ser la fuerza política mayoritaria de la nación. De esta manera, superó ampliamente a los demás partidos tradicionales, Acción Democrática y Copei, por una inmensa diferencia en la cantidad de votos.

Logo del MVR, pintada callejera.



PODEMOS

El nombre del partido, Podemos, se forma por las primeras sílabas de las palabras “Por la Democracia Social”. Es un partido político con influencia socialdemócrata. Fue fundado en el año 2002 y se lo legalizó el día 23 de abril de 2003. Podemos surgió de la división del MAS y actualmente es parte de la coalición opositora conocida como Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

Podemos tuvo una ruptura con Hugo Chávez, quedando del lado de la oposición. Uno de los hechos que ayudaron a que el corte sucediera fue cuando el partido político hizo declaraciones que afirmaban su oposición ante varios artículos del Proyecto de Reforma Constitucional, impulsado por el presidente de la nación.

A partir de la separación del partido político con el jefe de estado, los miembros de Podemos consideraban que se irían a convertir en una suerte de “tercera vía” entre la oposición y el chavismo. Sin embargo, durante el año 2008, desde el partido se brindó apoyo a candidatos opositores para las que fueron las elecciones regionales de ese año. Al año siguiente, el partido se sumó a la coalición opositora de la Mesa de la Unidad Democrática (MUD).

En septiembre de 2010, siendo las elecciones parlamentarias, Podemos obtuvo el 2.64% de los votos, transformándose así en el octavo partido más votado.

Hugo Chávez.

